

Bericht 2025 des Vizepräsidenten Sport HBW

Der Spielverkehr, Halle und Feld, im Bereich des HBW bei den Erwachsenen ist in vergangenen zwei Jahren ohne größere Schwierigkeiten durchgeführt und abgeschlossen worden.

Lediglich die oft sehr kurzfristigen Absagen von Mannschaften zu Einzelspielen oder zu Spieltagen der Verbandsligen in der Halle, einen Tag vor dem Spieltermin oder am Tag des Spieltermins, sind für die Heimvereine oder Ausrichter von Spieltagen sehr, sehr ärgerlich. Zumal bei Spieltagen der Verbandsligen andere Mannschaften auch eine längere Anreise zum Austragungsort auf sich nehmen und dann unter Umständen nur ein Spiel absolvieren können. Die Verantwortlichen der absagenden Mannschaften sollten sich im Voraus einer Absage im Klaren sein, ob dies für ein sportliches Miteinander fördernd ist.

Auch zu bemängeln sind die Schiedsrichter, die zu den Spielen, zu denen sie eingeteilt sind, nicht rechtzeitig erscheinen. Absagen bei Nichterscheinen sind unüblich. Auch diesen Punkt gilt es zu verbessern.

Mit dem Beginn der Feldsaison 2024/25 wurde eine neue Software für die Abwicklung des Spielbetriebs der Erwachsenen in Betrieb genommen. Es ist sicherlich noch nicht die gleiche Funktionalität wie beim alten, guten System erreicht. Und es wird sicherlich noch eine Weile dauern, bis alle Funktionen des alten Systems in der neuen Software implementiert sind.

Ich bitte deshalb alle Vereine, Mannschaften und Verantwortliche, mit dem neuen System und den Personen vom HBW, die damit arbeiten, sich in Geduld zu üben. Sollte es Probleme geben, sind alle Mitarbeiter des HBW offen für ihre Fragen.

Ansonsten wünsche ich allen weiterhin viel Spaß beim Hockeysport.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Schäfer

VP Sport HBW